

## Krailling kürzt Vereinszuschüsse um 20 Prozent

**Krailling** – In der Gemeinde Krailling ist weiterhin Sparen angesagt. Die Zuschüsse an Vereine werden in diesem Jahr pauschal um rund 20 Prozent gekürzt. Dies soll für eine gewisse Gerechtigkeit und Gleichbehandlung sorgen, sagt Kämmerer Michael Aßmus. Ausgenommen seien nur Institutionen wie et-

wa die Musikschule Planegg-Krailling (Zuschuss 170 000 Euro) oder die Volkshochschule im Würmtal (22 000 Euro), die für Angestellte und Mitarbeiter Gehälter zahlen müssten. Wurden im vergangenen Jahr knapp 400 000 Euro an Zuschüssen ausgeschüttet, so werden es in diesem Jahr nur 286 500 sein. Dies

segnete der Finanzausschuss in seiner jüngsten Sitzung ab.

Ein Fünftel weniger Zuschuss als im Vorjahr erhalten unter anderem die Musica Sacra (jetzt 8000 Euro), der Helferkreis Asyl (3200 Euro), das Collège Emmanuel Maffre-Bauge in Paulhan (2400 Euro), der Freundeskreis Krailling-Paulhan (1600 Eu-

ro), die Grundschule Krailling (1600 Euro) die Gräfelfinger Seidlhof-Stiftung (1360 Euro), der Gartenbau- und Landespflegeverein Krailling (800 Euro), die Siedlervereinigung Pentenried (480 Euro), die Evangelische Kirchengemeinde Waldkirche (480 Euro) sowie der Verein Gedenken im Würmtal (240 Euro).

de  
23.4.